



Der SAB-Ausschuss bei der Bierprobe in der Schlossbrauerei Naabeck

Bild: Markus Fleischmann

## Bierprobe bei Schlossbrauerei Naabeck fürs Wernberger Fischerfest

**Von Markus Fleischmann**  
Sportanglerbund Wernberg-Köblitz

Heuer fließt am 09. und 10. August aus den Zapfhähnen beim Traditionsfest des Sportanglerbunds Wernberg-Köblitz e.V. erstmalig das Helle der Schlossbrauerei Naabeck. Die Ausschussmitglieder vom SAB machten sich am 17. Juli auf den Weg zur Brauerei, um sich vor Ort von der Qualität des Bieres

selbst ein Bild machen zu können. Das Bier überzeugte im Glas mit seiner glanzfeinen Waldhönigfarbe, mit seiner leichten Opaleszenz und seinem Duft nach Sommerkräuterwiese. Der Antrunk mit spritziger Frische, den kleinen Kohlensäureperlen, welche mit einem wahren Tanz auf der Zunge verführten, sowie der leichte feibittere Geschmack im Abgang machten große Lust auf den nächsten Schluck.

Einstimmig kam der Ver-

einausschuss zum Ergebnis, dass sich die Mitglieder vom SAB, alle Helfer und die Besucher auf ein Fest, das neben all den guten und frisch zubereiteten Essensangeboten an Fisch und Fleisch, auch ein sehr geschmackvolles Trinkerlebnis bietet. Ein großer Dank an Herrn Michel Weiler, dem kaufmännischen Leiter der Brauerei, der uns auch nach der Bierprobe bei einer Brotzeit im Schalander noch eine sehr gesellige und amüsante Zeit bereitete.